

## Jungenwochenende in Imshausen 2013: Draußen das Mehr erleben!

Vom 20-22. September verbrachten wir (13 männliche Personen) ein Wochenende überwiegend draußen, übernachteten unter freiem Himmel und machten uns bei einer Orientierungswanderung auf die Suche nach einem unbekanntem Ziel.

Der letzte Blick aus dem Fenster.



Auf dem Weg zum unbekanntem Ziel im Cornberger Wald



Nachdem sich einige wenige, andere mehr verlaufen hatten, gab es eine kleine Stärkung.



Was haben wir erlebt:



Nach einer Nacht unter freiem Himmel



Der Blick von unserem Schlafplatz



Alle Jungen vom Jungenwochenende 2013

